



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 12 de Septiembre de 1936

FORMACION

Muchos muertos nuestros nos miran en formación severa y enlutada, desde más allá de esta vida, desde el seno de Dios.

Es preciso que hagamos honor a esta formación conmovida y exacta que está siempre presente a la cabeza de nuestra vanguardia. Entre nosotros, ellos eran obreros, estudiantes, burgueses y están allá arriba, reunidos en una fraternidad inseparable porque todos murieron por una misma, sacra y alta bandera, por la nuestra, del yugo y el haz, para siempre roja de su sangre y negra de su luto.

Cuando se habla de «formación» esta escuadra de los que cayeron para no morir nunca más, es lo primero que debe poner emoción en vuestros ojos y coraje resuelto en vuestros pechos. A ellos ha sido dado cimentar con su sangre joven las primeras piedras de nuestro castillo espiritual, de nuestra formación máxima. Lo que hemos ganado de unidad, de libertad, de fortaleza, se debe, sobre todo, a ellos; a su ejemplo para nosotros y a su aviso para los de afuera. Ellos han enseñado que por la Falange vale la pena de vivir y de morir. Ellos murieron por aquél nuevo—y antiquísimo—

espíritu de cultura, de moral y de miicia que hemos de implantar inexorablemente cuando llegue la hora.

Nuestros cursos de formación no la tienen, por lo tanto, que ver con esos ridículos círculos de estudios cuya última meta es una seudo preparación sociológica para concejales metas, y métodos son para nosotros—camaradas—otro cantar. Que todas las organizaciones locales usen y difundan cuantos instrumentos estén a su alcance, pero que lo hagan siempre con rigor, escrupulo y disciplina, porque preferimos en último caso gentes no formadas, con su ingenua voluntad de servicio y de sacrificio y con su íntegra intuición de nuestra verdad, a las gentes con una formación falsa, vana y generalmente pretenciosa. Alerta, pues, los responsables. Nuestra doctrina es cruda y clara, lo que no quiere decir que sea fácil. Adelante, pues, en el fervor de formación presente, con firme voluntad de ser fuertes y claros y de vencer toda dificultad que nos impida serlo. Un día llegará la hora en que todos habrán de entender: los de dentro como los de fuera. Daos a la vez—camaradas—prisa y paciencia. ¡Arriba España!

Canarios a defender el honor de España ante la canallada marxista

Nos hallamos en unos de los momentos más emocionantes porque atraviesa la gloriosa Historia de España. Unos miles de hombres que se cobijan bajo el suelo patrio, han intentado hacer sucumbir en el fondo de la miseria, de la desgracia y de la dignidad a nuestra amada Patria. Unos hombres sin moral, sin honor y sin conocimiento de lo que significa ser buen español, ha arrastrado hacia el crimen brutal, salvajismo y a la destrucción de todo lo que significa paz, honor y dignidad a esa masa inconsciente, inculta e incivilizada, que ciega por el instinto de salvajismo, ha arrasado por todo aquello que significa grandeza y prosperidad de un pueblo glorioso como lo es nuestra amada España.

Nos hallamos en tierras de España. Junto a nuestros hermanos españoles, los que verdaderamente sienten el espíritu españolista. Y nos hallamos ebrios de entusiasmo, llenos de patriotismo, llenos de un amor grande hacia la España nueva, la que va a amanecer. Y nos encontramos en estas benditas tierras, ensangrentadas por las víctimas de la ferocidad de la canallada marxista para que con nuestro modesto esfuerzo, podamos arrancar de una vez para siempre de esas manos criminales, al mártir pueblo español, orgullo del mundo civilizado.

Pronto marcharemos al frente de honor para presentar nuestros pechos con ferviente patriotismo, a los que pretenden deshonrarnos a la

vista de los demás pueblos.

Falange Española, de la noble ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, no ha vacilado por ningún momento, vencer los obstáculos que se han enfrentado para unirse en un abrazo fraternal, a sus hermanos de Falange auténticamente españoles.

Vamos todos al frente con la vista puesta en España y el corazón, a los principios sanos de la Falange de la J. O. N. S.

Un camarada, fiel a nuestros principios fundamentales, todo dinamismo y con una disciplina que raya a gran altura va a nuestro frente para alentarnos a proseguir el camino emprendido.

Camaradas de Cáceres, camaradas españoles, canarios, ¡Viva España! ¡Arriba España!

Al recordar en estos momentos a los valientes camaradas caídos en el campo del honor por defender a la gloriosa Patria, quitemos todos, falangistas de Las Palmas, con ese ardor y unanimidad que nos caracteriza. *Presente.*

Gobierno civil

En el Gobierno Civil nos han facilitado la siguiente nota:

El señor Gobernador ha suspendido indefinidamente al auxiliar de carreteras, don Nicolás Martín, y suspendido de empleo y sueldo por un mes, al auxiliar de camineros don Zenón Cortijo. Ha destituido a los peones camineros don Gregorio Bonilla y del auxiliar don Adrián Sauce.

También han sido destituidos don Fernando Arribas, médico de esta ciudad y don Francisco Román, practicante de la misma.

También ha sido destituido el administrador de Loterías don Pedro Quesada y se ha nombrado interinamente a don Pedro Alvarez Javato.

El señor Gobernador ha admitido la renuncia al vicepresidente del Jurado Mixto de Trabajo Rural de Plasencia, don José G. Módenes.

Por la causa de España

De las Palmas de Gran Canaria llegan dos banderas de Falange Española

En defensa de España

No solamente ha sido en la Península donde unos hombres de buen corazón se han levantado en armas contra un gobierno que amenazaba con la destrucción moral y económica de nuestra amada España.

También de nuestras posesiones de Las Baleares ha habido otro puñado de hombres que también abandonando aquellas hermosas islas, y con ellas, a los suyos, cruzan los mares para venir a ofrendar a España el esfuerzo, el sacrificio, y si necesario fuera, también sus vidas; y un buen día este puñado de valientes se pone en camino hacia el frente, donde se combate por el honor de nuestra Patria.

La salida de Gran Canaria

En la tarde del sábado día 5, las dos banderas embarcaron en el vapor «Dómine» con dirección a Vigo, donde llegaron el miércoles día 9, contentos por poder contribuir con su esfuerzo a la salvación de España, haciendo la travesía sin que les ocurriera ningún incidente.

Al mando de esta dos banderas viene el camarada Ruiz Larrea.

La llegada a Vigo

Apenas se iba acercando al muelle el vapor «Dómine» el público empezó a agolparse para presenciar el desembarco.

Nos dice el camarada Ruiz Larrea que jamás pensaron se les iba a tributar tan entusiasta recibimiento, pues lo considera como algo extraordinario, ya que el público no dejó de aclamarlos a su paso por la hermosa capital de la provincia de Pontevedra.

Todos los elementos que componen estas banderas, al igual que sus jefes, vienen con un alto espíritu y se muestran satisfechísimo tanto del recibimiento que les han hecho, como de las atencio-

nes recibidas en todos los sitios por donde cruzan con dirección al frente.

Evitando cualquier incidente

Como la escuadra pirata del llamado gobierno de Madrid, fondeaba por las aguas cuyo paso era obligado a cruzar, el vapor «Dómine», que era blanco completamente, fué disfrazado (así puede decirse) pintándole la chimenea de negro, ya que es señal característica de los barcos franceses acostumbrar éstos a tener todos los barcos de su Escuadra de guerra y marina mercante con la chimenea pintada de negro.

A pesar de esto, al ser divisados por la Escuadra pirata tuvieron en algunos momentos que izar el pabellón francés, para que por ésta les fuera concedido el paso franco.

De esta forma pudieron burlar la vigilancia estrechísima que estos barcos tienen establecida en las aguas jurisdiccionales desembarcando sin novedad en Vigo.

Y he aquí explicado como este puñado de valientes pudo llegar a tierra firme con el buen deseo de poder contribuir con nuestro glorioso Ejército a arrancar a nuestra querida Patria del deshonra en que la canalla marxista quería enfangarla, habiendo llegado incluso de haber triunfado, a convertirla en una colonia más o menos importante de Moscov.

A evitar esto vienen estos camaradas, los que, unidos a los de otros puntos que luchan en el frente en colaboración con las fuerzas del Ejército salvador, han de contribuir al resurgir de la España una, grande y libre.

¡Arriba España!

Este número ha sido visado por la censura

“SANTA ANA”

SANATORIO QUIRURGICO

Director: Dr. LEDESMA

CIRUGIA GENERAL—PARTOS—GINECOLOGIA TODO CONFORT—EDIFICIO MODERNO PRECIOS MODERADOS—CALEFACCION

AVENIDA DE MAYO — TELEFONO, 422

La orgía roja

Largo Caballero vive ahora en el Palacio de Medinaceli

Hemos hablado con una persona de gran significación que ha logrado salir de Madrid, burlando la vigilancia de las milicias rojas.

En un principio—y por la comprometida situación en que han quedado el resto de sus familiares—se negó a hacernos declaración alguna, y solamente nos ha relatado algunos de los episodios típicos, que revelan la megalomanía brutal de los jefecillos rojos.

Largo Caballero, flamante ministro de la Guerra, habita en el señorial Palacio del Duque de Medinaceli, donde se venera la imagen vulgarmente conocida por este nombre y por la que tanta devoción siente el pueblo de Madrid.

El histórico Palacio de Liria, propiedad del Duque de Alba, está destinado a Cuartel de las milicias y en el dormitorio del duque, que fué aposento de Eugenia de Mon-

tijo, más tarde Emperatriz de los franceses, tienen lugar los saraos nocturnos en los que participan los milicianos y las alegres camaradas que sirven el amor a precio de tarifa.

AVISO IMPORTANTE

A los jefes de Falange Española de las J. O. N. S. en los pueblos de esta provincia, se les advierte que han de remitir semanalmente a la Administración de este diario, Canalejas, 10, el importe de los números del periódico que reciban.



Chocolates R. GRADOS

SON MUY RICOS

DEL AVANCE VICTORIOSO NUESTRAS FUERZAS BATEN A LA HOR- DA ROJA EN TODOS LOS FRENTES

En la línea de Talavera son derrotados los marxistas en dos frentes distintos.- Las bajas rojas son incalculables.- La próxima rendición de San Sebastián.- En Málaga los barcos piratas huyen del puerto.- En Barcelona luchan las fuerzas catalanistas con las milicias obreras

Gran actividad en el frente

Madrid, 12, 8 m.—Ayer fué día de gran actividad en el frente de Talavera. Los marxistas habían hecho grandes concentraciones de tropas, más que para intentar un nuevo ataque a Talavera, cuyas consecuencias podían calcular por los resultados obtenidos en el ataque anterior, para contener el avance victorioso de las fuerzas nacionalistas que una vez enlazadas con la del N por la parte de los pueblos de la provincia de Avila, amenazaban marchar sobre Toledo y Madrid.

Empieza el combate

Madrid, 12, 8 m.—Desde las primeras horas de la madrugada, empezó el combate interesante. Fuerzas de artillería emplazadas en la altura de Cerro Negro, hacían frecuentes disparos sobre la ciudad, si bien con escasa fortuna, pues los proyectiles en su mayoría no estallaban, y los que lograron hacerlo causaron leves destrozos en algunos edificios.

Mientras las fuerzas nacionales atacaron a los marxistas haciéndoles retroceder unos cinco kilómetros, por esta parte, y causándoles numerosas bajas.

La aviación enemiga

Madrid, 12, 8 m.—La aviación enemiga hizo su aparición con gran contingente de aparatos pues hubo momentos en que volaron sobre el campo hasta 12. Pero llegaron los trimotores y cazas nacionales y en breves momentos fueron derribados tres aparatos enemigos.

Por la tarde se consiguió abatir dos aparatos más y se obligó a aterrizar a otro con avería; pero que consiguió levantar nuevamente el vuelo y huir.

Las bajas enemigas

Madrid 12, 8 m.—Las bajas enemigas en la acción de Cerro Negro son incalculables pues se ven por todas partes grandes montones de cadáveres de los rojos, y por los pueblos de la retaguardia del ejército marxista se están evacuando numerosísimos heridos.

A las tres de la tarde se afirmaba que pasaban de dos mil.

Se pasan a nuestras filas

Madrid 12, 8 m.—Durante la batalla de Cerro Negro, actuaron en las filas rojas fuerzas de la Guardia civil, de Asalto y Carabineros. Claro es que de los nuevos enganches abiertos en estos cuerpos

por el gobierno marxista de Madrid. Entre estas fuerzas iban encuadrados algunos milicianos rojos y cierto número de antiguos Guardias civiles.

Estos, en número de cuarenta y llevando al frente un oficial, aprovecharon el primer descuido de los marxistas para pasarse a nuestras filas. Los rojos dispararon sobre ellos hiriendo al oficial levemente en un brazo.

El N. O. de Talavera

Madrid, 12, 8 m.—También se operó en el N. O. de Talavera que fué totalmente batido por los columnas nacionalistas, causándose 360 muertos y apresándose mucho material de guerra.

Entre los muertos figura un capitán de la Guardia Civil, un teniente de Asalto y un alférez del mismo cuerpo.

También se recogió otro cadáver que llevaba en el gorro las insignias de teniente coronel.

La fuga

Madrid 12, 8.—Derrotados los marxistas se internaron en la provincia de Toledo. Iban totalmente desalentados y en confusa dispersión y no se cansaban de gritar que todo estaba terminado y que a la columna de Yagüe no había quien la pudiese detener.

Acto conmovedor

Madrid 12, 8.—Ayer tuvo lugar en Talavera de la Reina el acto de administrar el sacramento del bautismo a un niño nacido en la noche de la toma de la ciudad por las fuerzas nacionales.

Como es sabido en Talavera de la Reina todas las iglesias han sido destruidas y el acto tuvo que celebrarse en un salón donde el R. P. Bermejo bautizó al neófito al que se puso el nombre de Genaro Pedro.

LAS MODAS

La casa

que más barato

vende

Pintores núm. 12.

CACERES

Ofrecimiento de los obreros sevillanos

Burgos 12, 3 t.—Continúa el General Queipo de Llanos recibiendo el ofrecimiento de los obreros sevillanos, de trabajar cuantas horas considere necesarias para la carga y descarga en el Muelle y en la Estación del ferrocarril, en servicio para las fuerzas del Ejército Nacional.

El general, muy complacido, ha aceptado el ofrecimiento, agradeciendo estas muestras de patriotismo del elemento obrero.

Una charla del Sr. Siuró

Anoche, después de las palabras que diariamente pronuncia el Capitán General de Sevilla, habló por el micrófono de Radio Sevilla, D. Manuel Siuró sobre el Monasterio de La Rábida, destruido por los rojos en los primeros días del movimiento.

Hizo un maravilloso estudio histórico del famoso Monasterio y de lo que representaba no sólo en la Historia de España y América si no en el mundo entero, y relató las barbaries cometidas por los marxistas al destrozar el maravilloso Crucificado y las

imágenes del Calvario antes las que se postró Colón y todos sus hombres al emprender el viaje del descubrimiento de América

Dijo que de todos los actos abominables cometidos por la barbarie roja, éste de la violación del sagrado recinto de la Rábida, será uno de los que más indignación causen en todo el mundo.

Un importante Decreto de la Junta de Defensa Nacional

El excelentísimo señor general Cabanellas, presidente de la Junta de Defensa Nacional, ha firmado un importante Decreto referente a las cuentas corrientes y a la concesión de créditos que pueden concederse por las Cajas de Ahorros, Banco de España y Banca privada.

En dicho Decreto se establecen las cantidades que mencionados establecimientos pueden conceder por sí y los que necesitan autorización de la Junta de Defensa.

Otra parte importante del Decreto es la que establece la prohibición de tener depositadas en las cajas de seguridad de los particulares, en los bancos, cualquier clase de moneda o billetes, bien sean nacionales o extranjeros, concediéndose un plazo de cinco días a partir de la publicación del Decreto, para que en presencia de un funcionario del Banco, puedan los particulares proceder a la apertura de sus cajas y sacar el dinero existente, que tendrá que ser ingresado en la cuenta corriente del propietario y si no la tuviere, le será abierta.

Prieto insiste en trasladar al Gobierno

Tetuán 12, 3 t.—Se insiste en el rumor que viene circulando estos días, asegurando que Prieto está constantemente aconsejando a sus compañeros de Gobierno, la necesidad de salir de Madrid para trasladarse a otro punto de España, pero parece ser que para ello encuentran serias dificultades.

La situación de Madrid

Un periódico de Berlín, publica una información de su corresponsal en Madrid, dando cuenta de que en la Capital de España existe cada vez mayor desconcierto, por considerar inminente el ataque de los nacionalistas sobre la capital.

Dice que las milicias se dedican activamente a construir atrincheramientos para la resistencia.

El mismo corresponsal asegura que en la reciente conferencia sostenida por los generales Franco y Mola, se tomó un acuerdo definitivo sobre el momento del ataque.

Confirma que en Madrid se comenten toda clase de crímenes y saqueos y que diariamente se fusila a buen número de aristócratas.

La prensa francesa ante la toma de Madrid

Toda la prensa francesa confirma el rotundo éxito de las fuerzas nacionalistas en todos los frentes.

Comentando la toma de Irún, Lezo, Rentería y Pasajes, dicen que ello es de una importancia decisiva para el triunfo del Ejército ya que fácilmente pueden apoderarse de todas las poblaciones que quedan en el Norte por rendirse.

Aseguran que el gobierno Largo Caballero está más fracasado que el anterior y por ello «L'Echo» de París asegura que la ocupación de Madrid por las columnas de Franco y Mola será un hecho en fecha más próxima de lo que se esperaba, y expone que debe conservarse la neutralidad a toda costa si se quieren conservar las relaciones con el futuro gobierno de España.

El Museo del Prado ha sido desocupado

Los periódicos de Londres publican extensas informaciones referentes a los bombardeos que los aviones nacionales han hecho en Madrid.

Aseguran que los aviadores del ejército han cumplido sus objetivos con suma precisión, habiendo causado desperfectos en los edificios bombardeados y originando gran número de muertos.

La insistencia del bombardeo preocupa seriamente al Gobierno por considerar que Madrid no tiene buenas proporciones para poderse defender contra las bombas que son arrojadas a una altura máxima de 500 metros.

Otra noticia que da la prensa inglesa es la de la evacuación del Museo del Prado, para trasladar sus magníficos lienzos a lugar más seguro, y pregunta si cuando la revolución rusa fué quemada la magnífica biblioteca de los Zares para calentarse las milicias y fueron destruidas y vendidas sus magníficas alhajas, ¿qué cabe esperar de la suerte de aquellas magníficas obras de arte?

Los cadetes no se riden

Burgo, 12 3 t.—Continúan los marxistas que se encuentran en las proximidades de Toledo, intimidando a los cadetes que se hacen fuertes en el Alcazar, para que se rindan, diciéndoles que la causa del ejército esta perdida y si no hacen será peor.

A la última indicación que se les ha hecho han contestado que los que tendrán que rendirse enseguida son ellos, pues lejos de estar perdida la causa del ejército, les consta que dentro de muy pocos días llegarán a Toledo.

Entusiasmo en Tetuán

Burgos 12, 4 t.—La animación y el entusiasmo en Tetuán es extraordinario, ante las noticias tan satisfactorias que se reciben, dando cuenta de la marcha victoriosa del Ejército.

En estas manifestaciones toma principal parte la población indígena, que tan pronto como tiene noticias de algún hecho importante, organizan manifestaciones numerosas y complimentan a la autoridad militar, para hacerle presente su satisfacción y adhesión.

En la Plaza de España se celebran todas las noches conciertos, interviniendo varias bandas militares y al final se vitorea con entusiasmo a España y al Ejército salvador.

De todas las fracciones marroquíes se reciben continuamente ofrecimientos con el deseo ferviente de embarcar para España con el fin de combatir al lado del Ejército.

La neutralidad francesa

Por noticias de origen francés se sabe que ha salido un barco protegido por un destructor, con rumbo a Santander llevando alimento para los marxistas.

Del puerto de Amberes ha salido un barco con cargamento ignorado y otro petrolero con rumbo a Bilbao.

Todo ello demuestra la absoluta neutralidad con que se conduce Francia.

La situación en Barcelona

Las últimas noticias que se reciben de Barcelona, dan cuenta que se ha entablado

una fuerte lucha entre las fuerzas catalanistas y las milicias obreras.

Se sigue hablando insistentemente de la dimisión del Presidente de la Generalidad, Company.

En Málaga

La columna del general Varela tiene completamente sitiada la ciudad de Málaga.

Se confirma que los barcos piratas han salido todos del puerto con rumbo desconocido, aunque se supone que pretenden refugiarse en Gibraltar.

El estado en la población es de completa anarquía; los rojos se dedican al saqueo robando gran cantidad de dinero y alhajas.

Los elementos de derechas que pueden ser detenidos son juzgados por un tribunal que denominan de salud pública y fusilados en masa.

Los falangistas de Santander

El jefe regional de Falange Española de Santander, ha hecho radiar una nota por Radio Castilla, ordenando a todos los afiliados de primera línea que se encuentran en diversos puntos de España, se presenten lo más pronto posible en Burgos, para formar parte de una columna y prestar servicios donde el mando los destine.

El Papa se dirigirá por radio a todo el mundo

El próximo martes, S. S. el Papa, se dirigirá por radio a todo el mundo cristiano.

En esta emisión, que será retransmitida por distintas emisoras, el Sumo Pontífice tratará de la situación de España.

La situación en Bilbao

Madrid 12, 4 t.—El corresponsal en Bilbao de la agencia Havas, ha telegrafiado a sus periódicos diciendo que la situación en Bilbao es completamente normal, la población hace su vida ordinaria, sin embargo confiesa que los viveres escasean y que cada vez se hace más difícil el aprovisionamiento.

Bicicletas B H

Garantizadas
Las mejo es y más baratas
Ventas a plazos
Grandes existencias de repuestos para las mismas

Modesto Arias Santos

P. de la Concepción, 25. Tel. 396.
CACERES

GRAN BAZAR

Almacenes de muebles :—:—: Loza y Cristal

SERGIO CORDERO

San Pedro núm. 5. CACERES

Cervecería "EL SANATORIO"

FELIPE HOLGADO

TODOS LOS DIAS MARISCOS Y FIAMBRES

El Brocense, 1 y 3 Teléfono 204 CACERES

De interés para el vecindario Importante Circular sobre el pago de cédulas personales

Por el presidente de la Excelentísima Diputación Provincial, nuestro distinguido amigo don Carlos Montemayor Krausel, se nos remite en atento Saludo, con el ruego de ser publicada la siguiente circular:

Diputación Provincial
de Cáceres
Cédulas Personales
CIRCULAR

A todos los contribuyentes de esta capital que no han obtenido su cédula personal durante el tiempo que ha estado abierta la recaudación en período voluntario, se les considera incurso en la penalidad establecida en la Instrucción de 4 de Noviembre de 1925, para la exacción de este impuesto, por hallarse la recaudación ya en período ejecutivo.

Terminará el período ejecutivo el día 24 de Octubre venidero, y durante este tiempo, las personas que deseen adquirir su cédula, podrán obtenerla en las Oficinas del Palacio Provincial, Sección de Cédulas, abonando el duplo del valor correspondiente, como recargo que constituye la sanción expresada.

Terminado el plazo referido, o sea, a partir del día 25 de Octubre, el agente ejecutivo procederá a instruir el expediente de embargo contra todo deudor de este impuesto que todavía se halle en descubierto.

De la anterior medida se exceptuarán las personas que por ausencia justificada y causas basadas en las actuales anormales circunstancias no hayan podido proveerse de su respectiva cédula personal ni de sus familiares, a todos los cuales les serán expedidas sin recargo alguno, mediante orden de esta Presidencia, a quien expondrán su caso.

Es de advertir también a todos los obligados, a exigir la cédula en actos oficiales, pagos a efectuar (aun cuando sean simples jornales) y demás motivos por los cuales—según ya se han expuesto en repetidas circulares de esta Diputación—deberán exigir la exhibición de este documento acreditativo no sólo de la personalidad si no de haber cumplido un deber fiscal: Que si al perseguir al contribuyente se tuviera conocimiento de haber intervenido en algunos de estos actos sin que el patrono, la Autoridad o el funcionario le hayan exigido la presentación de la cédula, serán estos últimos multados en cantidades no inferiores a 50 pesetas, por cada vez, según autoriza la Instrucción de Cédulas en sus artículos 46 y siguientes.

No es de olvidar tampoco, conforme ya se expuso en el «Boletín Oficial» de 19 de Ju-

nio, que todas las cédulas expedidas quedan sujetas a la revisión que de la investigación del tributo se derive.

Las personas que por omisión involuntaria, crean haber pagado menos de lo debido, no sufrirán penalidad alguna si acuden a la Diputación proporcionando los convenientes datos para su justa asificación. Pero si por el contrario, permanecen en su omisión, ocultación o defraudación, se instruirá contra ellos el debido expediente, seguido de la responsabilidad a que hubiere lugar.

No intenta la Diputación perseguir a nadie, pero a lo que si está dispuesta esta Presidencia, es a obtener de cada uno lo que justamente deba pagar. Y como los créditos a favor de la Hacienda provincial no prescriben hasta los quince años y las defraudaciones se castigan hasta quintuplo del valor defraudado, no cause extrañeza alguna que la revisión se extienda al último período de cinco años, por lo que multiplicado por la anterior proporción, ha de sufrir un serio menoscabo todo aquél que evidentemente sea declarado defraudador.

Acudir, pues, a la Diputación, declarando la verdad, no es sólo obra de justicia y de auxilio a estas oficinas para la mejor fijación del impuesto, sino que en los momentos presentes en que a tantos gastos tiene que hacer frente la Corporación, es negarla un concurso necesario y privarla de lo que, por ser suyo más que una sanción administrativa y una ofensa a la conciencia, a la ciudadanía y al patriotismo, constituye moral y jurídicamente, un verdadero delito, del que yo espero de mis convecinos y del hermoso ejemplo que Cáceres ofrece con su conducta, hayan de librarse cuantos esta Circular lean, cuya difusión espero merecer, para que llegue a conocimiento de todos.

Cáceres, 4 de Septiembre de 1936.—El Presidente, Carlos Montemayor.

BAR Casa JUAN
Cervezas
Vinos del país — Aperitivos
Parras núm. 18. Teléfono 512
CACERES

Almacenes de Hierros, Aceros, Vivería, Ferretería y Coloniales
SOBRINO DE GABINO DIEZ

Tela metálica — Batería de cocina — Conservas de todas clases — Té, chocolate y comestibles — Toda clase de cerrajería, inodoros, ———— herramientas, básculas, pesas y romanas

Moret, 40, y Pintores. **CACERES** Plaza de América
Teléfono 171 **Plaza de América**
Teléfono 290

JAVIER

FOTOGRAFO

Fotografía:
Pintores, núm. 12
Teléfono, 268

CACERES

Escuela Elemental de Trabajo y de Capacidades Agrícolas de Cáceres Anuncio de Matrícula

Desde esta fecha y durante los días lectivos del mes actual, de cinco a siete de la tarde, queda abierto el período de matrícula oficial, para el curso académico 1936 a 1937 en la Secretaría de esta Escuela, establecida provisionalmente en una de las aulas del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, Cuesta de la Compañía, número 1.

Lo que se hace público por el presente anuncio, para conocimiento de los interesados, a quienes se facilitará los impresos en la Portería.

Cáceres, 7 de Septiembre de 1936.—El Secretario, Félix Guán. —V.º B.º El Director, Arsenio Gállego.

MUEBLES
Venancio Mirón
San Juan núm. 22. Teléfono 426
Cáceres

Sucesores de Víctor García
Gran Sastrería
Cívico-Militar
Avenida de Cervantes, 1 y 3
CACERES

Casa de Socorro
En dicho Establecimiento benéfico han recibido asistencia facultativa las siguientes personas:

José Suárez Madruga, de 22 años, con domicilio en Canalejas número 3, de una herida inciso cortante en la primera falange del dedo índice de la mano izquierda.

Joaquín de Silva Ferreira, de 26 años, legionario, contusión en la región torácica del lado izquierdo, parte inferior.

José Rumbo Mediavilla, de 18 años, con domicilio en Barrio de San Antonio número 5; padecía contusión en la región cervical y escápula del lado derecho; accidente del trabajo.

Lorenzo Rosado, de 36 años, con domicilio en Picadero 18, de una herida inciso punzante en la región tenar de la mano derecha.

NOTICIAS

Ofrecimiento

El ingeniero jefe del Servicio Provincial de Reforma Agraria de Cáceres, don José González Gil, nos envía un atento E. L. M. ofreciéndonos su cargo, para el que fué nombrado recientemente por el excelentísimo señor gobernador civil.

Correspondemos a los ofrecimientos del señor González Gil, poniendo a su disposición nuestras columnas para todo cuanto sea en beneficio de los intereses generales de la Patria, y al felicitarle muy efusivamente por su ascenso, le deseamos grandes aciertos.

JUAN BARRA

GUARNICIONERO
SAN JUAN NUM. 13
Se hacen toda clase de encargos de correajes y para balillas

Ultramarinos
Loza y Cristal
DE
Rufino Rubio

General Ezponda, 6
Teléfono núm. 280
CACERES

NORBA

Teléfono, 403

DOMINGO 13.

A las 7:45 y 10:30

REPRIS de la magnífica superproducción española

Nobleza baturra

por IMPERIO ARGENTINA y MIGUEL LIGERO, con Juan de Orduña, Pepe Calle, Manuel Luna, Carmen de Lucio, Pilarín Muñoz, Juan Espantaleón y Blanquita Pozas
Producción: CIFESA. Director: FLORIAN REY.

No olvide el programa extraordinario del LUNES:

PETER LORRE en
EL HOMBRE QUE SABIA DEMASIADO

En el frente de San Sebastián

Grave incidente

Burgos, 12, 4 t.—Ayer se produjo en San Sebastián un gravísimo incidente con motivo de la detención por las milicias rojas, de un periodista francés acusado de enviar noticias falsas a la Prensa de su país.

Enterado de la detención el Cónsul francés, fué a pedir que el periodista fuera puesto en libertad, pero como se negaran a ello, visitó al comandante de un crucero francés surto en el puerto, quien envió a las milicias un documento intimidándolas a que en el plazo de una hora pusiera en libertad al detenido o bombardearía la ciudad caso de no hacerlo.

Ni que decir tiene que las milicias rojas atendieron inmediatamente este cariñoso requerimiento.

Hacia la entrega de la ciudad

Madrid 12, 4 t.—Las noticias llegadas a Madrid, de San Sebastián dan cuenta de que la situación de aquella capital acusa síntomas de su

Del frente de batalla

La noche ha llenado su cielo de polvo, de vidrios rotos. La lumbre de las cocinas, son puñalada sangrienta en el azul, que lamen de carmin irritado lo negro de los calderos y tiran sombras brujas alargándolas en caricaturesco gesto de cigüeñas. De los campamentos de Regulares sube un resplandor naranja; se difumina y se pierde tiñendo las melenas de los árboles. Y envuelve caricioso las planideras canciones de los moros, de un sabor oriental de lejanías.

En el patio forman las centurias que han de salir a la avanzada. Protegerá la noche su paso. Ya otras guarnicionan pueblos que sin resistencia se entregan; pueblos que sufrieron la angustia del marxismo y que abren los ojos muy grandes, ojos de sorpresa porque no somos la «calaña» que la «calaña» marxista les pintó.

A campo traviesa vienen familias enteras de los pueblos no tomados: mujeres fugitivas, chiquillos facos, retratos de hambre y espanto.

Ni aún la fuerza pública de ellos está con ellos. Sorteando peligros se evaden para ponerse al lado de la Patria. Anteayer, treinta y cinco guardias civiles, pero los rojos ¡siempre humanos! a los que todavía no lograron su evasión, delante los llevan como parapetos. Y les amenazan con el fusilamiento de ellos y sus familiares.

Nuestra aviación proteje magníficamente la línea y los cañones abren avanzadas.

Un aparato rojo cae derribado por uno nuestro. En este momento, 12 de la mañana, se dice que otros cuatro siguieron la misma suerte. Nuestra aviación está valiente y certera.

Dura es la jornada de hoy, más decisiva ha de ser la victoria, que bien comprobado está que las tropas nacionales no comulgan en la afrenta de las derrotas.

En San Román se cogen multitud de armas, se someten cuarenta guardias civiles más y el campo se alfombra de cadáveres enemigos.

La suerte acompaña a la Falange que sigue sin bajas, adelante por el rudo camino de la victoria rumbo a la gloria de España.

CORRESPONSAL.

Talavera 11 de Septiembre de 1936.

CIRCULAR Junta Provincial auxiliar del Gobierno civil

En el «Boletín Oficial» de esta provincia, fecha 11 de Agosto pasado, se inserta la Circular de este Gobierno civil, creando las Juntas locales en cada uno de los pueblos de esta provincia, que dependerán de las que en cada cabeza de partido asimismo se constituirían, y éstas, en orden a su ordenamiento jerárquico de la Junta provincial a los efectos de llevar a cabo la suscripción voluntaria con destino a todas las fuerzas que secundan el movimiento salvador de España iniciado por nuestro glorioso Ejército.

Actuando, pues, de modo legal estas Juntas, a ellas única y exclusivamente compete la recaudación e inversión, que, con carácter de voluntariedad generosa (pues en ningún caso puede ser de otro modo), ofrezcan los donantes de toda la provincia. Su órbita de acción, (la de las Juntas) y su funcionamiento regulados por la Circular de 11 de Agosto, referida, que las creó, no ha de ser rebasado ni perturbado por nadie, pues ésta es la verdadera base que presidió su creación.

Pero así como en sus atribuciones las Juntas no han de tener trabas, es preciso que las mismas tengan un desinvolvemento tan imparcial y austero, que merezcan todo el asentimiento, cuando no el aplauso de todos.

Para ello cuidarán especialmente de llevar con claridad sus cuentas de ingresos y gastos y entre estos últimos atender con preferencia y previa justificación en cada caso, aquellos gastos de carácter local producidos por las fuerzas armadas y las de Falange, que por ser locales han de ser módicos y del remanente que pudiera resultar enviarlo a las Juntas de Partido para que estas lo remitan a la Provincial.

Esperamos que el buen juicio y acendrado patriotismo de todos harán innecesarias otra clase de advertencias, interesando por último que en todo caso de dudas o reclamaciones se dirijan los afectados, a la Junta provincial por escrito y de modo conciso para su resolución ulterior sin más trámite.

Cáceres, 11 de Septiembre de 1936.—El Gobernador Civil-Presidente, VAZQUEZ.

Lea usted
LA FALANGE

Propaguen LA FALANGE

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. S. N. NACIONALSINDICALISMO

Nación. Unidad. Imperio.

1 Creemos en la suprema realidad de España. Fortalecerla, elevarla y engrandecer a es la apremiante tarea colectiva de todos los españoles. A la realización de esa tarea habrán de plegarse inexorablemente los intereses de los individuos, de los grupos y de las clases.

2 España es una unidad de destino en lo universal. Toda conspiración contra esa unidad es repulsiva. Todo separatismo es un crimen que no perdonaremos.

La Constitución vigente, en cuanto incita a las disgregaciones, atenta contra la unidad de destino de España. Por eso exigimos su anulación fulminante.

3 Tenemos voluntad de Imperio. Afirmamos que la plenitud histórica de España es el Imperio.

Reclamamos para España un puesto preeminente en Europa. No soportamos ni el aislamiento internacional ni la mediatización extranjera.

Respecto de los países de Hispanoamérica, tendemos a la unificación de cultura, de intereses económicos y de poder. España alega su condición de eje espiritual del mundo hispánico como título de preeminencia en las empresas universales.

4 Nuestras fuerzas armadas —en la tierra, en el mar y en el aire— habrán de ser tan capaces y numerosas como sea preciso para asegurar a España en todo instante la completa independencia y la jerarquía mundial que le corresponde.

Devolveremos al Ejército de tierra, mar y aire toda la dignidad pública que merece y haremos, a su imagen, que un sentido militar de la vida informe toda la existencia española.

5 España volverá a buscar su gloria y su riqueza por las rutas del mar. España ha de aspirar a ser una gran potencia marítima, para el peligro y para el comercio.

Exigimos para la Patria igual jerarquía en las flotas y en los rumbos del aire.

Estado. Individuo. Libertad.

6 Nuestro Estado será un instrumento totalitario al servicio de la integridad Patria.

Todos los españoles participarán en él al través de su función familiar, municipal y sindical. Nadie participará al través de los partidos políticos. Se abolirá implacablemente el sistema de los partidos políticos con todas sus consecuencias: sufragio inorgánico, representación por bandos en lucha y Parlamento del tipo conocido.

7 La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores eternos e intangibles.

Pero sólo es de veras libre quien forma parte de una nación fuerte y libre.

A nadie le será lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria. Una disciplina rigurosa impedirá todo intento dirigido a envenenar, a desunir a los españoles o a moverlos contra el destino de la Patria.

8 El Estado nacionalsindicalista permitirá toda iniciativa privada compatible con el interés colectivo, y aun protegerá y estimulará las beneficiosas.

Economía. Trabajo. Lucha de clases

9 Concebimos a España en lo económico como un gigantesco sindicato de productores. Organizaremos corporativamente a la sociedad es-

pañola mediante un sistema de sindicatos verticales por ramas de la producción, al servicio de la integridad económica nacional.

10 Repudiamos el sistema capitalista, que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes, propicias a la miseria y a la desesperación.

Nuestro sentido espiritual y nacional repudia también el marxismo. Orientaremos el ímpetu de las clases laboriosas, hoy descarriadas por el marxismo, en el sentido de exigir su participación directa en la gran tarea del Estado nacional.

11 El Estado nacionalsindicalista no se inhibirá cruelmente de las luchas económicas entre los hombres, ni asistirá impasible a la dominación de la clase más débil por la más fuerte. Nuestro régimen hará radicalmente imposible la lucha de clases, por cuanto todos los que cooperan a la producción constituyen en él una totalidad orgánica.

Reprobamos e impediremos a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen del trabajo.

12 La riqueza tiene como primer destino —y así la afirmará nuestro Estado— mejorar las condiciones de vida de cuantos integran el pueblo. No es tolerable que masas enormes vivan miserablemente mientras unos cuantos disfrutan de todos los lujos.

13 El Estado reconocerá la propiedad privada como medio lícito para el cumplimiento de los fines individuales, familiares y sociales, y la protegerá contra los abusos del gran capital financiero, de los espectaculares y de los prestamistas.

14 Defendemos la tendencia a la nacionalización del servicio de banca y, mediante las corporaciones, a la de los grandes servicios públicos.

15 Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Las entidades públicas sostendrán necesariamente a quienes se hallen en paro forzoso.

Mientras se llega a la nueva estructura total, mantendremos e intensificaremos todas las ventajas proporcionadas al obrero por las vijentes leyes sociales.

16 Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacionalsindicalista no tributará la menor consideración a los que cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

Tierra

17 Hay que elevar a todo trance el nivel de vida del campo, vivero permanente de España. Para ello adquirimos el compromiso de llevar a cabo sin contemplaciones la reforma económica y la reforma social de la Agricultura.

18 Enriqueceremos la producción agrícola (reforma económica) por los medios siguientes:

Asegurando a todos los productos de la tierra un precio mínimo remunerador.

Exigiendo que se devuelva al campo, para dotarlo suficientemente, gran parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios intelectuales y comerciales.

Organizando un verdadero Crédito Agrícola nacional, que al prestar dinero al labrador a bajo interés con la garantía de sus bienes y de sus cosechas le redima de la usura y del caciquismo.

Difundiendo la enseñanza agrícola y pecuaria.

Ordenando la dedicación de las tierras por razón de sus condiciones y de la posible colocación de los productos.

Orientando la política arancelaria en sentido protector de la agricultura y de la ganadería.

19 Organizaremos socialmente la Agricultura por los medios siguientes:

Distribuyendo de nuevo la tierra cultivable para instituir la propiedad familiar y estimular energicamente la sindicación de labradores.

Redimiendo de la miseria en que viven a las masas humanas que hoy se extienden en arañal suelos estériles, y que serán trasladadas a las nuevas tierras cultivables.

20 Empezaremos una campaña infatigable de repoblación ganadera y forestal, sancionando con severas medidas a quienes la entorpecen e incluso acudiendo a la forzosa movilización temporal de toda la juventud española para esta histórica tarea de reconstruir la riqueza patria.

21 El Estado podrá expropiar sin indemnización las tierras cuya propiedad haya sido adquirida o disfrutada ilegítimamente.

22 Será designio preferente del Estado nacionalsindicalista la reconstrucción de los patrimonios comunales de los pueblos.

Educación nacional. Religión

23 Es misión esencial del Estado, mediante una disciplina rigurosa de la educación, conseguir un espíritu nacional fuerte y unido e instalar en el alma de las futuras generaciones la alegría y el orgullo de la Patria.

Todos los hombres recibirán una educación premilitar que les prepare para el honor de incorporarse al Ejército nacional y popular de España.

24 La cultura se organizará en forma de que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a los estudios superiores.

25 Nuestro movimiento incorpora el sentido católico—de gloriosa tradición y predominante en España— a la reconstrucción nacional.

La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades respectivas, sin que se admita intromisión o actividad alguna que menoscabe la dignidad del Estado o la integridad nacional.

Revolución Nacional

26 Falange Española de las J.O.S.N. quiere un orden nuevo, enunciado en los anteriores principios. Para implantarlo, en pugna con las resistencias del orden vigente, aspira a la revolución nacional.

Su estilo preferirá lo directo, ardiente y combativo. La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y de sacrificio.

27 Nos afanaremos por triunfar en la lucha con solo las fuerzas sujetas a nuestra disciplina. Pactaremos muy poco. Sólo en el empuje final por la conquista del Estado gestionará el mando las colaboraciones necesarias, siempre que esté asegurado nuestro predominio.

Junta de defensa antiaérea

Servicio para el día 13

Puesto de Socorro del Cuartel de Infantería

Médico, don Luis Felipe Madrigal.

Practicante, el nombrado por el Regimiento.

Enfermeras, señoritas María Josefa Macedo y Carmen Borrellá.

Camilleros, cuatro nombrados por el Regimiento.

Servicio, dos balillas nombrados por Falange.

Puesto de la Casa de Socorro

Médico, el nombrado por el Hospital.

Practicante, idem.

Enfermeras, señoritas Angela y Enriqueta Capdevielle.

Camilleros, cuatro nombrados por el jefe de Milicias.

Servicio, dos balillas nombrados por Falange.

Puesto de socorro del Hospital

Médico, el nombrado por el Hospital.

Practicante, idem.

Enfermeras, señoritas María Soledad Guardiola y Carmen Yagüe.

Camilleros, cuatro nombrados por el jefe de Milicias.

Servicio, dos balillas nombrados por Falange.

NOTA.—El personal nombrado para estos servicios, se encontrará mañana, a las ocho horas, en los diferentes puestos de socorro.

Se arrienda

Una habitación amueblada exclusivamente para dormir. Prefieren dos amigos. Gran ventilación e higiene. Precio económico.

Referencia en oficinas de Falange.

Los de Tenerife también

Una escuadra de este punto también luchará en el frente

En la tarde de ayer llegó a esta Capital, una escuadra procedente de Santa Cruz de Tenerife, escoltando un convoy de viveres y municiones. Al mando de la misma viene el camarada Emilio de Villa y Calzadilla.

Como la misión de esta escuadra era solo y exclusivamente la custodia del convoy antes citado, una vez cumplido su objetivo debía sin perder momento de reintegrarse a su base.

Sin embargo este puñado de valientes, queriendo al igual que sus hermanos canarios defender a España en esta noble cruzada en defensa de su honor, ha querido a pesar de no tener obligación expresa del mando, que Tenerife tenga representación en el frente de combate.

Al efecto ha sido hecho el ofrecimiento a la Jefatura Terriorial, cuyo ofrecimiento ha sido aceptado por nuestro jefe camarada Luna, y formará junto a la escuadra de Cáceres en el puesto de honor que ésta tenga en el frente.

Mucho nos congratula poder compartir las penalidades y triunfos de esta campaña con tan excelentes camaradas en la seguridad de que juntas han de ondear las banderas de Cáceres y Tenerife en el triunfo de la gloria.

De nuestro programa Hacia la España del porvenir

Nación. Unidad. Imperio

2 España es una unidad de destinos en lo universal. Primer concepto del segundo punto que al igual que el anterior encarna el amor a España, unidad de destinos en lo universal porque al ser única no hay en todo el globo quien en hermosura la supere, porque su cielo es la envidia de las demás naciones. Ella no necesita a las otras, las demás si la necesitan a ella porque mientras en nuestro suelo se cria todo, se produce todo, en las otras no.

Toda conspiración contra esa unidad es repulsiva. Nunca en mejor nación está encarnado este hermoso concepto pues no hay madre que haya criado hijos tan ingratos; todos han medrado a su impulso, todos han fomentado sus industrias a su sombra y sin embargo todas sus regiones cual sucede a esa despreciable Cataluña separatista, no le faltaron hombres que humillaron y escarnecieron a quien tanto le deben; son unos malos hijos y todo aquel que asu madre le hace esos ultrajes es un mal nacido.

Todo separatismo es un crimen que no perdonaremos. La palabra separatismo fué siem-

pre la sombra, la amenaza que una serie de desalmados esgrimieron siempre que de sacar alguna prebenda a nuestra nación se trataba, que convirtieron a la región que también explotó esa palabra en la *niña mimada* dando el fruto que da todo niño mal criado que al fin y a la postre es la deshonra de su familia y de la sociedad en que vive la que lo tolera por miedo, pero que aborrece en el fondo.

Exigimos la anulación fulminante de la Constitución. ¿pero qué ha servido en algún caso? Para nada como no haya sido para otra cosa que para justificar los sueldos de una serie de vividores que se propusieron vivir siempre a expensas de la Nación, por no servir para otra cosa, ya que son la nulidad constante de la raza.

A la vista de todo esto, para que *vuelva a lucir la Primavera*, la Falange vigila, arma al brazo, para hacer la España nueva con la que sueña y por la que ha suspirado siempre nuestro querido camarada el jefe Nacional, José Antonio Primo de Rivera, y para conseguirlo, hemos de pelear hasta vencer o morir.

Gran Hotel Europa

20 habitaciones con baño.—Teléfono en todas las habitaciones.—Ascensor, calefacción central

Teléfono 101. CACERES Plaza Mayor, 31

COMITE LOCAL DE CACERES

Cruz Roja Española

Fiesta de la banderita en Valencia de Alcántara

Como en otras localidades se celebró con enorme entusiasmo esta benéfica fiesta el día 6 del actual, contribuyendo de una manera sorprendente el coincidir en citada fecha la entrada en la ciudad de la Patrona de la misma la Santísima Virgen de los Remedios para celebrar su novenario y fiesta anual.

En la fiesta de la banderita, en la que sin distinción de clases ni categorías, tomó parte todo Valencia, poniéndose de manifiesto la caridad y altruismo de tan noble y digna ciudad.

Resultado de citada fiesta, ha sido de 2.340'77 pesetas, ingresando en esta cifra la cantidad recaudada de la rifa de un hermoso borrego donado expresamente con dicho fin.

Sirva la presente para testimoniar el reconocimiento y gratitud en primer termino la actuación en dicha fiesta del digno alcalde don Mariano Fernández, demostrada en todo momento con su valioso concurso, con la constancia y asiduidad de los balillas en todos los servicios; la entusiasta colaboración de las bellas y numerosísimas señoritas que postularon y de una manera especial y preferente a las nobles damas que presidieron la mesa de petición, cuyos nombres se relacionan por el siguiente orden:

Doña Alegría Cabrera, doña Visitación Aranguren, doña Angeles Aranguren, doña Matilde Beltrán, doña Juana

López, doña María del Pilar Muñoz, doña Amalia Gómez, doña María Esteban, doña María A. López, doña Floia Valverde, doña Concepción Salvado, doña Ramona Barrantes, doña María Blanco, señora de González, señora de Riesgo Alonso y señorita Teresa Escobar, las que, de una manera admirable se han destacado en la incansable labor que realizaron para el mejor éxito de la expresada fiesta con la no menos cortés de obsequios, deferencias y atenciones que dispensaron a los miembros del Comité que de Cáceres se despidió, compuesta por doña María Teresa Gimeno de Barandiarán, dignamente representada por su señora y bondadosa hermana doña Pilar Gimeno de Carrasco, la señorita Matilde Durán Pelayo, las señoritas postulantess Damiana Carrero Campos y Lola Carretero Fernández, el jefe de Ambulancias, señor Quirós, el Presidente señor de Castro y el Secretario señor Carbajo, a todos pues, las más rendidas gracias y el saludo cordial y etusivo de

La Comisión Organizadora

Anúnciese en "La Falange"

Tip. Floriano.—Carrasco, 40
CACERES